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COMPTE – RENDU 
DU CONSEIL D’ECOLE DU 3e TRIMESTRE 

Le 29 juin 2012 

Année scolaire 2011/2012 

 

Personnes présentes :  
  

Représentants des parents d’élèves :  Enseignantes : 
 

M. Christophe CHABERT     Mme Sylvie THEMINES 

Mme Elise DESBOIS  Mme Annette THARAUD-FONTENAY  

 

mairie 
M. DUPONT 

 

DDEN 
Mme Royer 

 

Personnes excusées :  
M. MALAIZE (Inspecteur de l’Education Nationale) 

M. ZAMARLIK (maire) 

Mme Karine POUPEE (représentant des parents d’élèves)  

Mme Julia POTEREAU (représentante des parents d’élèves) 

 

Ordre du jour  
 

• Prévision d'effectifs pour la rentrée 2012-2013 

• L'organisation de l'école en 2012-2013 

• Projets de l'école réalisés 

• Les élections d'octobre 2012 

• Entretien et travaux 

• Questions diverses 

 

1. Prévisions d'effectifs pour la rentrée 2012-2013 : 
 

En cette fin d'année, il y a plus d'élèves encore qu'au mois de mars dernier. 

Les classes comptent : 

• 30 élèves en Petite et Moyenne section (2 nouvelles élèves) : 23 petits et 7 moyens 

• 31 élèves en Moyenne et Grande Section (1 nouvel élève) : 13 moyens et 18 grands 

 

Pour l'année prochaine, 1 départ est prévu chez les petits de cette année, on prévoit donc 22 moyens. 

Un départ et deux arrivées sont prévus chez les moyens de cette année, on prévoit donc 21 grands 

Il y a 22 petits inscrits. 

Il y a également 3 demandes pour scolariser des touts petits en septembre, et une demande pour le mois 

de janvier. 

 



Ces effectifs ont été transmis pour étude, et Monsieur le Directeur Académique (nouvelle dénomination 

de M. L'Inspecteur d'Académie) nous a indiqué qu'il ne prendrait pas de décision avant les vacances, mais 

que les équipes enseignantes seraient au complet pour effectuer la rentrée (décision au 30 août) 

Je propose d'informer les parents d'élèves via le site de l'école et le panneau d'affichage de l'école, 

quelque soit la décision. 

Il a été posé la question du personnel ATSEM en cas d'ouverture : la mairie est-elle en mesure de mettre à 

disposition le personnel nécessaire au dernier moment, fin août ? 

La question sera transmise à la mairie via ce compte-rendu. 

Une question concernant ce sujet a été abordé au dernier Conseil Municipal : faut-il continuer à accepter 

les demandes de dérogations provenant de familles n'habitant pas la commune, dans la mesure où 

l'ouverture de classe est incertaine, et avec le risque que cela charge encore plus les classes ? 

 

2. L'organisation de l'école en 2012-2013 
 

Les moyens seront répartis sur les 2 classes comme cette année : 

10 moyens en petite et moyenne section avec les 22 petits = 32 élèves 

12 moyens en moyenne et grande section avec les 21 grands = 33 élèves 

 

Nous adopterons le même fonctionnement que cette année : les moyens seront regroupés l'après-midi 

avec Mme Thémines. 

 

3. Projets de l'école réalisés 
 

Comme prévu, la visite à la ferme a eu lieu le 26 mars sous un temps agréable. 

Nous avons été très bien reçus par la famille Baillou qui a même récupéré des animaux pour que les 

enfants profitent d'une ferme "complète". M. Michel nous a accueilli pour nous monter ses chevaux et en 

parler avec beaucoup de pédagogie. 

 

Le 21 mai, l'école a accueilli un boulanger qui est intervenu auprès des 2 classes. Les enfants ont appris 

à faire du pain. On a eu un petit manque de temps et le mauvais temps a un peu gaché les défournements, 

mais cette animation a été une réussite. 

 

Le lundi 7 mai,nous sommes retournés visiter le jardin de M. Bruny comme un point de départ à nos 

plantations en pleine terre début mai. 

Malgré quelques ratés, nous récolterons le résultat de nos plantation le jeudi 5 juillet. 

Une autre visite du potager de M. Bruny est prévue le mardi 3 juillet. 

 

Madame Baillou mère est venue à l'école fin mai pour nous montrer comment fabriquer du beurre. 

 

Pour la matinée Portes-Ouvertes du 2 juin, nous avons accueilli 31 familles de l'école et une vingtaine 

de nouvelles familles venues inscrire leurs enfants. 

 

Le jeudi 7 juin ont eu lieu les rencontres sportives, malheureusement sous la pluie. Mais cela n'a pas 

empêché les enfants de participer avec plaisir à cette manifestation. 

 

La fête des écoles du 23 juin suivi du barbecue de l'APE fut financièrement et humainement réussie. Le 

bilan financier montre un bénéfice s'élevant à 18,10€ par enfant, et nous avons reçu de nombreux 

compliments pour le spectacle. 

 

Les grandes section sont allés à l'école élémentaire le vendredi 29 juin pour faire une chasse au trésor 

avec les CP, afin de rencontrer la maîtresse, les CP et visiter les locaux au travers du jeu organisé par 

Mme Nobilleau et Mme Tharaud-Fontenay. 

 



4. Les élections d'octobre 2012 
 

Les elections des représentants de Parents d'élèves auront lieu comme chaque année mi-octobre. Je ferai 

appel aux représentants actuels pour m'aider à la mise sous enveloppe du matériel de vote, et pour assister 

au dépouillement le jour des élections. 

 

5. Entretien et travaux : 
 

Les crochets demandés lors du dernier conseil d'école n'ont pas été posés, et nous attendons l'intervention 

de la société de volets roulants avec d'autant plus d'impatience qu'un volet de la classe de grande section a 

cessé de fonctionner la veille du conseil d'école, condamnant ainsi la sortie de secours. 

Nous souhaiterions savoir si les photocopieurs doivent être changés, car notre machine requière de plus 

en plus d'entretien et dépannages en tout genre, ce qui semble montrer un certain essoufflement. 

Nous allons déposer une demande en mairie pour l'achat de quelques vélos. Certains sont en effet 

devenus obsolètes, et nous voudrions acquérir des vélos draisiennes pour que les enfants travaillent 

l'équilibre en même temps qu'ils apprennent à pédaler.  

 

6. Question diverses 
 

Les parents d'élèves n'ont pas transmis de questions, remarques lors de ce conseil d'école. 

 

La directrice souhaiterait être informé des changements qui concernent l'emploi du temps des ATSEM, 

mais également de leurs congés maladie, et des personnes qui les remplacent dans ce dernier cas. 

 

Lors du dernier conseil d'école, il avait été demandé si l'Association de Parents d'Elèves et La Chaumière 

(associationde la garderie) pouvaient se présenter brièvement lors de la réunion de rentrée de l'école 

maternelle. C'est accepté : la date de réunion sera transmise aux associations dès qu'elle sera fixée. 

 

 

Présidente de la séance 

Mme Thémines 

 


